
1 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

 

会長挨拶：岡田  健会長 

本日より第２９代の会長に就任

致しました岡田です。なんの取

り柄も無い会長ですが先代の丸

山会長より外山エレクトの間を

無事繋ぎたいと思っております。

一歩でも前に出れる様に無理な

ら半歩でも前に出して外山エレ

クトにタッチしたいと思っておりました。 

私が入会いたしましたのは２００１年４月です。

１４年目になりました。先回もお話致しましたが

私のスポンサーは米山忠俊さん、長谷川さん、佐

藤弘志さんです。その佐藤さんに一服盛られまし

て入会させられました。そのときは全く何の説明

もなく、何の目的で何をする会で会費等年間どの

位かかるのか全く分かりませんでした。 

最初の例会に出席して見ますとメンバーは錚々

たる物で緊張してしまいました。何回かはそんな

状態であったろうと思います。例会で中條ＰＧか

ら毎回声をかけて貰いました。「岡田さん楽しん

でいますか？明日加茂ＲＣの例会に行くのであ

なたも一緒に来て下さい。」等、気にかけて貰い

おかげで現在までいることができたと思って居

ります。 

先輩諸氏も新会員に進んで声をかけて下さい。宜

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

本日の行事：クラブフォーラム 

「方針発表」 

◆本日の出席：６６名中３７名    

◆先々週の出席率：７０名中５５名 78.57％ 

         （前年同月 80.28％） 

        

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ６月２５日三条ＲＣ 樋口 勤、山崎 勲 

           石川勝行、西村 護 

           高橋彰雄 

   ２６日三条東ＲＣ石川友意、山崎 勲 

          米山忠俊、馬場直次郎 

   ２８日野球部試合 岡田大介 

吉田文彦、森  宏、石川一昭 

西村 護、小林繁男、駒形 実 

高橋研一、佐藤秀一 

３０日三条南ＲＣ樋口 勤、高橋彰雄 

        山崎 勲、米山忠俊 

 

     
 

  

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

例会日　２０１４．７．１ 　　　　　　累計№１３２１　　当年№１

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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新会員入会式 梨木篤史さん  

有限会社紅梅 飲食業 常務取締役 

三条市居島 1-30 

℡３４-８０９４ FAX３４-２０９７ 

 

 

 

 

幹事報告：外山 裕一幹事         

・ロータリーの友事務所より 電信版を配信しています。是非ご活用下さい。 

  「ロータリーの友」ホームページにアクセスし閲覧できます。 

  詳細は事務局にお尋ね下さい。 

・三条市青少年健全育成市民会議より 健全育成市民大会参加のお願い 

   日時 7月 19日(土)13：00～15：30 

   会場 中央公民館 大ホール   入場整理券は事務局まで申出下さい。 

・三条ローターアクトクラブより ７月第二例会のご案内 

                       日時 7月 17日(木)19：30～ 

                       会場 リサーチコア 4Ｆ 

・丸山年度決算、岡田年度予算書を配布しました。備考欄については岡田年度予算に対する詳細で

す。決算に対する詳細は現況報告書に記載しますが、ご質問等は会長幹事までお願いします。 

・佐々木ガバナー公式訪問の出席を宜しくお願いします 

   7月 29日(火)16：00～ 餞心亭 おゝ乃         

・会費納入のお願いを配布しました。7/28（月）迄に納入お願いします。 

 口座自動引き落としをご利用の方は 7/28（月）に申出の口座より引き落としさせて頂きます。 

理事会報告：第１回  平成２６年７月１日 於：三条ロイヤルホテル 

出席者：岡田 健、外山裕一、今井克義、石川勝行、金子太一郎、丸山 勝、斎藤 正 

    星野義男、佐藤秀一、渋谷義徳    出席数：１０/１４（内委任状１） 

協議事項：1.会長幹事ＳＡＡ慰労会決算報告      承認 

     2.予算案の件               承認 

     3.骨髄バンク寄付依頼の件（しない）    承認 

     4.新潟いのちの電話協力依頼の件（しない） 承認 

     5.7/1入会予定岸さん入会辞退申出     承認 

     6.８・９月行事変更の件          承認 

      8/26早朝例会（本成寺）9/16ビアパーティー（三条ロイヤルホテル） 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス１日現在累計３８,０００円＊＊ 

・梨木さんの入会を記念して 10＆3にご協力ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス１日現在累計１１,０００円＊＊＊＊＊ 

渋谷 義徳君 岡田年度のスタートにあたりＢＯＸに協力 

斎藤  正君 いよいよ岡田年度のスタートです。実のある一年にしましょう。 

武田 恒夫君 吉田さん、お疲れ様です。一年間宜しくお願いします。 

石川 一昭君 吉田委員長にご協力!! 

石川 勝行君 米山奨学に協力して。 

石川 友意君 ＢＯＸに 
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早川 瀧雄君 吉田新米山委員長に協力です。一年間頑張って下さい。 

星野 義男君 吉田委員長に協力します。 

森   宏君 今年度米山奨学 担当させて頂きます。 

吉田 文彦君 岡田年度、米山奨学委員長を仰せつかりました。会員の皆さんのご協力を

宜しくお願いします！ 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス１日現在累計３５,０００円＊＊＊＊＊ 

柄沢 憲司君 先日の当社（ハーモニック）のゴルフコンペに多数の方々にご参加頂ありがとうご

ざいました。梨木さんの入会歓迎致します。 

石川 友意君 岡田年度１年間宜しくお願いいたします。梨木さんの入会を歓迎して。 

       先週の会長幹事ＳＡＡ慰労会のご利用に感謝して!! 

高橋 彰雄君 新役員、ご苦労様です。 

岡田  健君 第２９代会長を拝命いたしました。今年１年宜しくお願い致します。 

梨木さんの入会歓迎致します。 

渕岡  茂君 梨木さんの入会のお祝いです。 

森   宏君 岡田新年度を祝し。土曜日は野球の試合で三之町病院の職員がお世話になりました。 

本間建雄美君 岡田年度今日より１年間、宜しくお願い致します。 

福岡 信行君 梨木さんの入会をお祝いして。 

本田 芳久君 梨木さん入会お待ちしていました。宜しくお願いします。 

早川 瀧雄君 岡田会長、外山幹事、金子ＳＡＡ一年間御苦労様です。 

佐藤 義英君 梨木さんの入会を祝して!! 

武田 恒夫君 一年間よろしくお願いします。 

浅野潤一郎君 大橋委員長のテーブルも何かのご縁。 

石川 一昭君 今年度ニコニコの石川です。皆様たくさんの浄財を宜しくお願い致します!! 

       梨木さんようこそ北ＲＣへ 

羽賀 一真君 岡田年度の始動を祝します。先週土曜日、今年もまた娘や姪っ子たちとピアノの発

表会で演奏しました。自分なりに課題も多くみつかりましたが素人なりに上手く弾

けたのではないかと思います。 

田中耕太郎君 親睦委員を務める事になりました。宜しくお願いします。 

吉田 文彦君 北ロータリー野球部、２８日の試合は大接戦でした。「やればできる！」気持ちは元

気ですが体がガタガタです。 

今井 克義君 岡田年度一年間頑張って下さい。 

坂内 康男君 岡田年度、会長幹事ＳＡＡ１年間御苦労様です。又１年間楽しい会にしましょう。 

小林 繁男君 ニコニコボックス一年間よろしく。 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

樋口 金占君   〃 

大橋 政雄君   〃 

 

＊６月のコメント賞は本間建雄美会員です。 

 １年間ご協力ありがとうございました。（丸山年度スマイルＢＯＸ委員会） 

 

野球部試合  6月 28 日(土)見附市片桐球場 

※試合結果：１１対 6で惜敗！  対戦相手/見附２１シニア（野球部新潟県代表チーム） 

今回は７イニング最終回までフルイニング戦いました、いつもですと３回くらいで１９点～２０点

取られてましたが今年の冬からのトレーニングのためか５回を終わった時点で 6対 5と１点差で負

けてましたが６回と最終回の７回で５点取られてしまい残念ながら負けてしまいましたが最後の試

合と岡田ＭＤは言ってましたが全員まだ戦えると目の色が変わってきました 



4 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

本日の行事：「今年度方針発表」 

岡田 健会長 

「ロータリーライフを楽しみま

しょう」 

ロータリークラブは政治団体や

宗教団体ではありません。 

 マインドコントロールや、強迫、

脅迫観念とは全く無縁です。 

 佐々木ガバナーの指針でありますＹｏｕ are 

the Key と Take action の通り、自分の発想で

選択し、自分で行動する集団ですので楽しくな

ければ人は寄りません。 

楽しいロータリーライフの中で個々の資質を研

鑽し、最も重要なロータリースピリッツの勉強

をする事で「ロータリーに輝きを」がより確か

な物になると信じます。 

 

クラブ奉仕 A 斎藤 正委員長 

クラブ奉仕はクラブでの最も基

礎的な活動に取り組まなければ

いけない委員会と言えます。 

４つの小委員会があります。それ

ぞれの委員会からりっぱな計画

を提出して頂きました。 

クラブ活性化のために会員増強をしなければな

りません。今年度は純増７名という大変厳しい

目標を課せられています。この目標達成の為に

は全会員から新会員候補の推薦をして頂かなけ

ればなりません。推薦されると会員増強委員会

経由で職業分類委員会、会員選考委員会を経て

理事会に推薦されます。 

理事会で承認されて会員の皆さんに賛否の問い

合わせをし、１名でも反対があると入会候補と

はなりません。真面目であって健康である。自

分の時間を自分自身で裁量できる人が例会に出

席できる事になります。 

ロータリー情報委員は会長経験者でしかも３年

委員という異例な委員会です。ロータリーの知

識、ルールを全会員に理解できる様に発表して

行く委員会です。 

各クラブには定款・細則があり、クラブ運営は

殆どこの定款・細則に則っています。ですから

この事を会員の皆さんに伝えていく。新会員に

対してオリエンテーションを行ないます。 

新会員は情報委員会の皆さんのところに同席を

して分からない処はどんどん聞いて頂きたいと

思います。情報委員は全員会長経験者ですから

ロータリーに対するルールと知識には最も造詣

の深い立場ですので分からない事は無いはずで

すから遠慮無く聞いて下さい。 

 

「職業分類委員会」             

◆委員会の事業計画 

 当クラブの場合、現在同一職業分類に属する

会員は６名まで登録が可能である。 

 その為、ともすると特定の職業分類会員が偏

ってしまう傾向がある。 

 会員拡大に際し、職業分類からの入念アプロ

ーチも推進して行く上で未充填のカテゴリーを

会員に適宜公表するなどでバランスのとれた会

員構成を目指したい。 

職業分類が曖昧な部分を是正し、会員増強に役

立つ様にする。 

                                          

「会員増強委員会」              

◆委員会の事業計画 

・７名純増の達成 

・８月「会員増強月間」を担当 会員各位に新

会員候補の推薦を呼びかけ、クラブの活性化

が図れるようにする。 

・現会員の退会防止についても各委員会、会員

と協力して努力する。 

                                          

「会員選考委員会」                     

◆委員会の事業計画 

・会員に推薦された全ての人について、人格、

見識、奉仕意欲、職業上及び社会的地位など

会員としての適正を調査、検討し委員会の決

定を理事会に報告する 

・クラブの活力向上を目指して活動的な適格者

の発掘に協力する 

・選考に際しては基準、規則を遵守し慎重に対

処する 

                                          

「ロータリー情報委員会」                 

◆委員会の事業計画 

・新会員オリエンテーションの開催 

（新会員入会の都度、年数回開催する） 

・「ロータリー理解月間」でのプログラムの企画

及び開催 
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クラブ奉仕Ｂ落合益夫委員長 

会長方針「ロータリーライフを

楽しみましょう」の基に傘下各

委員会は活動する。 

 その活動の中で「個々の資質

を研鐕し、ロータリースピリッ

ツの向上」を推進する。 

出席委員会 

 RI2560地区の1995年頃の平均出席率は91％

程で 2～3 クラブは 100％出席でした。 

 委員の方々が色々と努力されていますが残念

ですが現在は 83.6%です。 

会報、広報、雑誌、資料委員会 

 当クラブの週報は他のクラブと比しても優れ

おり現状を永く継続することが大切です。 

親睦活動委員会 

 近年の親睦活動は色々な企画があり楽しませ

て頂いております。 

 本年も例年と同じく沢山の楽しみを計画され

活動しておられます。 

プログラム委員会 

 すでに素晴らしい行事予定が組まれておりま

す。 

スマイル BOX 

 丸山年度の 100 万円を上回ることを目標に頑

張りましょう。 

 参考、1995 年頃は会員数が 52 名で 128 万円

が集まっておりました。 

 

職業奉仕今井克義委員長  

ロータリーも初めは親睦だけの

集まりでした。やがて職業奉仕の

概念が生まれ、社会奉仕に展開し

てそれから国際奉仕が育ったと

いう経緯があります。従ってロー

タリーの奉仕活動の原点は職業

奉仕であり、又他の奉仕団体にはないロータリ

ー独特の考え方です。職業奉仕は、ロータリー

クラブという団体が行なう大層な奉仕活動とは

一線を画する物です。ロータリアン一人一人が、

自分の携わる職業を通して善意をもって地域社

会に小さな奉仕を心掛けましょうという事だと、

私は思います。 

例会で歌うロータリーソングの「四つのテスト」

は、この職業奉仕実行のためのチェックポイン

トを示したものだそうです。 

私達会員は、全員が職業人ですから、ロータリ

アンとしての基本的生活態度である職業奉仕を

よく理解して、ささやかな事から実行していき

ませんか。 

 

社会奉仕渋谷義徳委員長 

目的：地域社会のニーズと期待

に応える社会奉仕事業を企画立

案し、実践により地域社会に貢

献できるよう努力する。 

委員会の事業計画 

青少年健全育成支援事業とし

て、宮田佳代子講演会を開催す

る。 

演題（仮）「育てたい子供のコミュニケーション

能力」 

要旨 青少年の健全育成に役立つ、親子のコミ

ュニケーションや家族の絆を強めるために、青

少年の微妙な心理面を理解してもらい、明るく

朗らかな人間関係を築くヒントをつかんでもら

う。 

開催日  ：１１月１１日（火）  

通常例会振替とする 

開催時間 ：１８：３０～２０：００ 

開催場所 ：三条リサーチコア  

７階マルチホール 

対象者  ：150 人 

北ロータリークラブ会員 ５０～６０人 

 他３クラブ会員１０人 

   一般市民 70～８０人 

クリーン協議会の活動に参加 

青少年育成市民大会に協賛 

五十嵐川河川敷の整備 

（前年社会奉仕委員会事業継承） 

 

国際奉仕本間建雄美副委員長              

◆委員会の目的 

 国際奉仕活動の理解を深める

と共に国際交流の場を積極的に

作って親善、世界平和を推進する 

◆委員会の事業計画 

・マッチンググラントの可能性  

を探る 

・２月「世界理解月間」、３月「識字率向上月間」

を担当（地区委員の卓話を依頼） 

・ロータリー財団、米山奨学委員会の活動に対

して協力、フォロー  

                                        

「ロータリー財団委員会」       

◆委員会の目的 
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 北ロータリークラブ会員の皆様へ国際ロータ

リー財団の活動に対する財政的支援と地区補

助金を授与するために寄付金の協力をお願い

する。 

◆委員会の事業計画 

・地区目標１人年間１００ドルの達成の為にク

ラブ目標を年間１人１２０ドルとする 

・委員が内容を理解し、クラブ会員の皆様に更

なるご協力をお願いする。 

・例会時、財団ＢＯＸの協力に１人１０００円

を働きかける。ＢＯＸの工夫もする 

・例会で機会ある毎に他クラブの財団の活動を

発表し協力をお願いする。 

・１１月の財団月間で会員の皆様から理解を深

めて貰うためのプログラムを実施する。 

                                         

「米山奨学委員会」              

◆委員会の目的 

 ロータリーがめざす「平和と国際理解の推進」

を図るため、将来日本と世界を結ぶ「懸け橋」

となれる留学生への支援を募る。 

◆委員会の事業計画 

・１０月「米山月間」担当 米山奨学生期間終

了後の現況等スピーチ依頼 

・米山奨学会の現況、受け入れ状況などの情報

提供を図る。 

・１会員あたり年間１８,０００円に目標を設定

し、会員に協力をお願いする。 

・地区主催の米山奨学研修セミナーへの出席。 

 

青少年奉仕・ライラ浅野潤一郎副委員長 

青少年奉仕・ライラ委員会の

活動につきまして、佐々木ガ

バナーの思いを受け「ロータ

リーは楽しいが一番、に基づ

き 10 代、20 代の若者に人間

関係、コミュニケーション 

力のアップ、リーダーシップ、

お互いを認め合い受け入れる力を身につけ職場

や地域で生かせるような研修会を行い「生涯の

友」と出会える場を提供することを目的とし活

動してまいります。 

ライラ研修は、近くの加茂市で開催ということ

もあり、昨年より多く 3～4 名の参加を考えてお

ります。    

 昨年同様 皆様のご協力お願いいたします。 

    

 

ＲＩ会長メッセージ 


